



**GOBIERNO
FEDERAL**

SEMARNAT



Comunicado de Prensa No. 399-12
México, DF., 06 de noviembre de 2012

El plan Sonora SI incluye obras que permiten aprovechar aguas superficiales y recuperar los acuíferos

- En breve comenzará a operarse el Acueducto Independencia, para mejorar el suministro de agua para los más de 800 mil habitantes de Hermosillo

El plan Sonora Sistema Integral (SI) es primordial porque está fundamentado en una visión sustentable y de largo plazo, pues permitirá abastecer a la población y a los sectores productivos con fuentes renovables de agua —entre ellas el mar—, al tiempo que se dejan de sobreexplotar los acuíferos del estado, que sufren graves abatimientos e intrusión salina, coincidieron José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), y Guillermo Padrés Elías, Gobernador de la entidad.

Parte fundamental del plan Sonora SI es el Acueducto Independencia, que garantizará el suministro de agua para los más de 800 mil habitantes de la ciudad de Hermosillo. “Es incuestionable la necesidad de que la capital del estado tenga fuentes renovables de abastecimiento para permitir la recuperación de sus acuíferos y disminuir la intrusión salina que ahora sufren”, aseveró José Luis Luege.

Hizo énfasis en que ese acueducto, aunado a medidas de eficiencia en la red de distribución de agua de la capital, hará una diferencia fundamental en Hermosillo, y contribuirá a que se mantenga como una zona competitiva para la inversión nacional y extranjera, que ahora es ejemplo nacional.

El plan también incluye una planta desalinizadora en San Carlos, cuya operación contribuirá a reducir la infiltración del agua salada a los acuíferos y permitirá recuperar el acuífero del Valle del Yaqui, del que ahora se abastece esa estratégica región de Sonora.

La presa Pilares es otra obra fundamental de ese plan, pues es considerada clave para la protección de la población de la etnia Guarijía, que se ve amenazada por los abundantes escurrimientos que se generan al paso de los fenómenos hidrometeorológicos extremos.

En su momento, el Gobernador Guillermo Padrés señaló que la Conagua ha dado el apoyo necesario para que en la entidad se establezca y se siga un camino que permita tener el agua necesaria para la población y las actividades productivas, lo que se traduce en crecimiento económico, pues la disponibilidad de agua es un atractivo para la inversión y genera bienestar para la población.

ooOoo